

# 警察本部警務課企画官

石垣 光 警視



平成18年の警察官採用パンフレットモデル。  
当時の生活安全部門の代表として掲載！  
仙台中央警察署生活安全課主任当時。

## ・警察官を目指した理由

誰かの役に立ちたいという単純な思いで警察官を志望しました。

## ・主な経歴と現在の担当業務

大学卒業後、民間企業の勤務を経て、警察官になりました。

警部補までは、生活安全部門で主に風俗事件捜査に従事し、賭博事件や売春事件捜査を担当してきました。

警部昇任後は、東北管区警察学校教官のほか宮城県に派遣され「子供を犯罪の被害から守る条例」の制定に携わりました。

警視昇任後は、仙台中央警察署刑事官、警務部警務課採用調査官を経て、現在、警務部警務課企画官として県警察の組織機構や職員が働きやすい職場環境の構築に関する業務を担当しています。

## ・これまでの警察人生を振り返った感想

今年で勤続27年目ですが、その半分以上を生活安全部門でお世話になりました。昼夜逆転の生活をしていましたが、忙しくも充実した日々でした。警察人生で思い出深いのは、何と言っても東日本大震災です。石巻警察署で復興と治安維持に苦楽を共にした仲間や当時の経験は、今でも何にも代えがたい私の財産だと思っています。

## ・これから警察官を目指す方にメッセージ

民間企業を経て警察官となった身として、警察官はとてもやりがいのある職だと断言できます。そして、仲間と力を合わせて課題を克服していく組織力が警察の強みだと思っています。

皆さんのチャレンジをお待ちしています。

休みの日は趣味の釣りでリフレッシュ！



- 平成9年10月 採用
- 平成13年3月 署生活安全課
- 平成14年3月 本部刑事総務課
- 平成15年3月 任 巡查部長
- 署生活安全課主任
- 平成18年4月 本部生活環境課主任
- 平成20年4月 任 警部補
- 署 歓楽街対策課係長
- 平成22年4月 署生活安全課係長
- 平成24年4月 本部生活安全企画課係長
- 平成25年3月 任 警部
- 国分町交番所長
- 平成26年4月 宮城県派遣
- 平成27年3月 署生活安全課長
- 平成30年4月 東北管区警察学校 (教官) 出向
- 令和2年3月 本部総務課課長補佐
- 令和4年3月 任 警視
- 署 刑事官
- 令和5年3月 本部警務課採用調査官
- 令和6年3月 本部警務課企画官

